



Rosa Muñoz

Re-Creando realidades

Clausurada el 4 de Julio
Galeria Aurora Vigil-Escalera

En Aurora Vigil-Escalera Galería de Arte nos complace presentar, por primera vez en Asturias, una exposición monográfica de la máxima representante española de la fotografía escenificada: Rosa Muñoz.

Tras importantes muestras en la Sala Canal de Isabel II de Madrid o el MAC Museo de Arte Contemporáneo Gas Natural Fenosa de La Coruña, Rosa Muñoz llega a Gijón con su exposición *Recreando realidades*, muestra comisariada por la Directora de los Encuentros Fotográficos de Gijón Esther Maestre.

Re-creando realidades, que podrá visitarse desde el 3 de junio hasta el 4 de julio, se articula en torno a las dos series más emblemáticas de la fotógrafa: Casas y El bosque habitado.

Uno de los rasgos más personales de su trabajo consiste en la pensada, cuidada y laboriosa puesta en escena a la hora de crear sus composiciones.

La fotógrafa habla así de su serie *El bosque habitado*: "La última derivación de mi obra la constituyen las imágenes de muebles y objetos de interiorismo ubicados y presentados en espacios naturales. El por qué de este -paradójico- encuentro (piezas de mobiliario solitarias insertas en medio de un bosque) reside en mi interés por realizar, dentro de mi trayectoria de la fotografía escenificada, una pequeña trasgresión estética y conceptual.

Por otro lado, en la colorista serie *Casas*, nos muestra espacios ruinosos que, sin embargo, conservan parte de sus enseres a modo de recordatorios de vidas pasadas. Se trata de escenarios que desprenden cierto surrealismo y que intentan provocar asociaciones simbólicas y evocaciones de otra realidad.

Rosa Muñoz emplea elementos descontextualizados que le permiten ir más allá de la aparente racionalidad de las percepciones del espectador. De esta forma, propone y dispone gran cantidad de objetos que acaban por convertirse en los protagonistas de sus creaciones.

Ha participado en varias ediciones de la Feria Arco, en festivales como PhotoEspaña, Photo London o el Festival de Fotografía de Seúl. También ha estado presente en Ferias de Arte Contemporáneo Internacional en México, Lisboa, Berlín...

Su obra forma parte de destacadas colecciones de museos e instituciones como las del Centre National d'Art Georges Pompidou, Comunidad de Madrid, Colección pública de Fotografía de Alcobendas (Madrid) o Colección Estampa, entre otros.

Re-creando Realidades podrá visitarse en Aurora Vigil-Escalera Galería de Arte a partir del próximo

viernes 3 de junio, pero su inauguración oficial tendrá lugar el viernes día 10 a las 8 de la tarde. Contaremos con la presencia de la artista que impartirá una visita guiada para todos los presentes.

